

BERITA TERBARU

Dodit Ari Wibowo Daftar Bacalon Wakil Bupati Banyumas ke Kantor DPC PKB Banyumas

Narsono Son - BANYUMAS.BERITATERBARU.CO.ID

May 27, 2024 - 15:51



Dodit Ari Wibowo Daftar Bacalon Wakil Bupati Banyumas ke Kantor DPC PKB Banyumas

BANYUMAS - Bakal Calon Bupati Banyumas, Dodit Ari Wibowo beserta Rombongan Relawan mendatangi Kantor Sekretariat Dewan Pengurus Cabang Partai Kebangkitan Bangsa (DPC PKB) Kabupaten Banyumas di Jalan Sultan Agung Desa Karangraju Kecamatan Sokaraja, Kabupaten Banyumas.

Dalam kesempatan tersebut ia diterima langsung oleh ketua DPC PKB Banyumas, Ahmad Darisun untuk mengembalikan Formulir pendaftaran Bacalon Wakil Bupati Banyumas, dalam Kontestasi Pilkada 2024, Banyumas.



Ketua DPC PKB Kabupaten Banyumas, Ahmad Darisun dalam sambutannya mengatakan bahwa, dari pihak DPC PKB Banyumas hanya menerima Formulir Pendaftaran para Bacalon wakil Bupati dan Wakil Bupati Banyumas, Senin (27/05/2024).

"Kami berharap Saudara Dodit Ari Wibowo bisa mendapatkan Rekom dari DPP Partai Kebangkitan Bangsa, semua yang mengeluarkan Rekom pusat, DPC PKB Banyumas hanya menerima Pendaftaran dan menunggu informasi dari pusat," ungkapnya.

Ia mengungkapkan terima kasih pada Saudara dodit beserta para relawan yang telah bersedia hadir dan mengembalikan Formulir pendaftaran Bacalon Wakil Bupati.

Sementara Bacalon Wakil Bupati Banyumas, Dodit Ari Wibowo dalam keterangannya menyampaikan bahwa hari ini mendaftarkan diri sebagai Bacalon Wakil Bupati Banyumas di Bursa Pilkada Banyumas 2024 lewat PKB.

"Alhamdulillah kami dan tim Relawan bisa berkunjung ke kantor Sekretariat DPC PKB Banyumas. Sejauh ini ada sebanyak sekitar 30 lebih Relawan yang merapat dan siap mendukung saya dalam Pendaftaran Bacalon Wakil Bupati Banyumas,"

tuturnya.



Lebih lanjut, tujuan maju dalam pencalonan Pilkada 2024 di Banyumas, ingin ikut membangun memajukan kota Banyumas tercinta dan agar Masyarakat dapat hidup sejahtera.

Dalam kesempatan Dirinya juga memperkenalkan dirinya pada pengurus DPC PKB Banyumas. Pada pelaksanaan tersebut kegiatan berjalan lancar.

(N.Son)